

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

皆さまにおかれましては、すこやかに新春をお迎えのことと存じます。また旧年中は格別のご高配を賜りましたこと、厚く御礼を申し上げます。

さて、昨年は弊社にとって大きな決断の年でありました。長年、御として愛知・岐阜のお客様に自社トラックでの配達を続けて参りましたが、諸藩の事情により2019年5月末で配達を終了し、6月以降は発送に切替させていただきました。多くのお客様にご迷惑をお掛けしたこと改めてお詫び申し上げます。

また、長年ご愛顧いただいたSL牛乳など多くの冷蔵商品も、弊社の都合により販売終了となりましたことは、弊社としても残念で申し訳なく思っております。

そして昨年10月の消費税増税は、予想以上に大きな影を落としていると感じております。そんな状況の中でしたが、新しい商品も登場しました。5月には弊社オリジナルの梅肉酵母エキスの115gサイズを発売開始しました。また、洗剤を使用せずに洗濯ができ、また消臭効果や殺菌効果まである「ベビーマグちゃん」も大好評です。そして鮮度保持力抜群のエンバランス製品の定番在庫扱いも開始しております。

そして、2020年は56年ぶりにオリンピック・パラリンピックが東京で開催され、世界中から多くの方が来日されます。これは日本の素晴らしい文化を広く世界に発信できる良い機会です。スポーツだけでなく、日本の食文化や「おもてなし」の心を知っていただくチャンスであり、同時に日本人自身が、その価値に改めて気づく絶好の機会でもあります。

弊社としましても「人間本来の暮らしの具現化」という理念をより深く浸透させるため、今まで以上に「本物」を追求して参る所存です。日本独自の伝統を後世に引き継ぐためにも、失われつつある技術を持つ生産者や商品を紹介していきたいと考えております。

本年も皆さまのご健勝とご多幸を心から願い、年頭の挨拶とさせていただきます。

株式会社 黒怒
眞田 也守志